



«El emprendimiento es esencial en la generación de actividad económica»

Enrique Cabero inauguró la II Jornada de Startup de Educación y Turismo, Evento Campus, en la que a través de talleres «eminentemente prácticos» participan 60 alumnos de la USAL

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la USAL, Enrique Cabero, inauguró este miércoles la II Jornada de Startup de Educación y Turismo, Evento Campus, que ayer y hoy se celebra en Ávila.

Sesenta alumnos del campus abulense participan en una jornada «reforzada y ampliada» y que Cabero destacó que ha nacido de la propia Escuela de Educación y Turismo.

«Lo que pretende es que los alumnos que cursan las titulaciones de la Escuela puedan tener una formación complementaria, habilidades y competencias en el ámbito del emprendimiento», recalzó el vicerrector, para el que resulta vital

«trabajar en el propio centro, en la propia ciudad».

Y todo porque, dijo «el emprendimiento es una vía esencial en la generación de actividad económica, de empleo y de autoempleo». De hecho, en su opinión «ese espíritu emprendedor es especialmente relevante en la generación de nuevas actividades».

En definitiva, el objetivo de la jornada pasa porque los alumnos de la USAL, «que disfrutan de una muy alta calidad en sus respectivas disciplinas» puedan «incorporarse lo antes posible a la creación de empleo».

Y eso repercutirá, en opinión del vicerrector, en el entorno territorial. «El objetivo es claro», recalzó, «que la transferencia del conocimiento repercute en el entorno y



La jornada se está llevando a cabo en Educación y Turismo. / DAVID CASTRO

genere actividad económica suplementaria que a su vez genere un efecto multiplicador».

Para Cabero, «no se puede dejar a la finalización de los estudios la reflexión sobre las salidas profesionales». En este sentido, consideró que «los estudiantes deben informarse profundamente durante sus carreras de las distintas opciones. No hay una sola opción para cada carrera».

En este sentido, el vicerrector insistió en que con esa información sobre la mesa, «los estudiantes deben adquirir habilidades y competencias que también son

esenciales para el emprendimiento y que son el complemento básico de lo que aparece en los planes de estudio».

Todo ello les abrirá las posibilidades tanto en el campo del Turismo como de la Educación, dos campos en los que, alabó, la Escuela de Ávila destaca por su «tradición» y «trayectoria». Porque, dijo, «el emprendimiento está abierto a todos los campos del saber que se cultivan en esta escuela».

GEOINFORMACIÓN. Por cierto que en su comparecencia ante los medios el vicerrector de Política

Académica y Participación Social habló también sobre la reciente implantación en la Escuela Politécnica de la titulación de Ingeniería en Geoinformación. «Es una titulación muy atractiva, además de única en el sistema universitario español que responde a demandas sociales y empresariales de la sociedad en su conjunto y que supone la incorporación de nuevas tecnologías a la Geoinformación», presentó los estudios antes mencionados.

Cabero resaltó el hecho de que esta nueva titulación haya sido diseñada desde Ávila. «La Escuela Politécnica es una escuela muy especializada, con un gran desarrollo tecnológico», argumentó, y confirmó que aunque «ha tenido una gran aceptación» ésta «tiene que ser mucho mejor».

«Es una titulación que debemos esforzarnos en que se dé a conocer muy bien, porque tiene un gran presente pero tiene aún un mayor futuro desde la perspectiva del empleo, del emprendimiento y del sector público», consideró.

Por último, Cabero quiso agradecer al Consejo Universitario de Castilla y León, a la Junta y a su Consejería de Educación «el respaldo» que se le ha dado en todo momento a esta iniciativa.